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Zitat von chesserio 

Nö 

Ne, im Ernst:

Bestes Beispiel ist doch gerade Wolle. Aussage Hecking: Er hat mir in den Spielen U23
nicht überzeugt, aber Bremse sagte: Wirf ihn rein!
Diese Saison läuft es anders. Da wird auf der JHV öffentlich verkündet, dass keiner in
der U23 den Kopf herausstreckt. Punkt, Aus. Erstmal auf Warteschlange.
Ergo wurde die Messlatte höher gesetzt, was ja auch aus einigen Aussagen vor der
Saison rauszuhören war. Das birgt aber die grosse Gefahr in sich, dass einer wie Wolle
eben nicht bedingt durch günstige Umstände durchrutscht und Bewährungschancen
erhält. Und dann kommt eben auch das Mentale ins Spiel. Bist Du einmal in einem
Verein in einem bestimmten Eck ("Der schaffts nicht"), bist Du fast schon so gut wie
verbrannt.
Ein Reus ist doch ein gutes Beispiel dieser Gefahr. Auch ein Günni wäre in jetziger
Situation niemals so leicht nach oben gerutscht. damals befanden wir uns in Liga 2 und
ich kann mich sehr wohl noch an die kritischen Stimmen erinnern hier im Forum über
seine Spielweise. Hecking wurde in Bezug auf Günni eine "gmahte Wiesn" hinterlassen.
Anderes Beispiel Rode! Nur die grössten Experten hätten nur in Ansätzen geahnt, dass
das diese Saison eine derartige Perle wird, die mittlerweile von allen grossen Vereinen
gejagt wird. Was schliesse ich daraus? Junge Talente musst Du reinwerfen! Du musst
Ihnen Zeit geben und wenn sie dem Spiel eher am Anfang noch schaden, dann halt
über Kurzeinsätze soweit möglich! Die meisten brauchen eine GANZE SAISON, bis sie
aufblühen!
Aber dieses kritische Beäugen und Warten auf den St. Nimmerleinstag, bis dieses oder
jenes Talent uns den Messi in der U23 macht, das bringt uns nicht weiter!

Alles anzeigen 

Ehrlich...dieses nicht tot zu bekommende Argument, Hecking wollte Wollscheidt nicht, nur der
kluge Bremser...kann ich langsam nicht mehr lesen !
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Irgendwie kam hier das mal auf und ist seit dem nicht tot zu kriegen...
Hecking hat ihn gebracht....! Punkt !

Rohde wurde in der zweiten Liga gebracht, da ist erheblich einfacher !
Und im Übrigen galt er schon immer als Talent und ist nicht wie " Kai aus der Kiste " in die BL
gestürmt !

Ich würde mir wünschen, daß du manchmal deinen Horizont etwas erweiterst ! ( Nicht böse
gemeint...! )

Den wenigen jungen Spielern, die den Sprung wirklich schafften...steht eine viel grössere Zahl
von Talenten gegenüber die entweder " Eintagsfliegen " waren oder zu früh verbrannt wurden.
Du aber möchtest sie am Liebsten schnell, sofort.... und bitte auch gleich als Stammspieler !
( So zumindest waren lange deine Forderungen bezüglich Klement`s zu lesen ! )

Kurz - du willst, daß wir den Jungen generell mehr Chancen in der BL einräumen !

Dies geht aber nur, wenn wir einen gesicherten Tabellenplatz abseits von gut und böse haben.
Also - in den seltensten Fällen de Club`s.
Sonst spielen wir Harakiri und wir gehen wieder nach unten !
( Eine gute Mannschaft braucht die Mischung aus jung und alt.....eben auch Erfahrene, an
denen sich die Jungen in kritischen Phasen orientieren können. Kurz - Typen wie Simons mit
diversen Länderspielen. )

Du schreibst in einem anderen post, daß wir im Jugendbereich nach der eierlegenden
Wollmilchsau suchen....worauf begründet sich deine Annahme ?
Das ist doch hypothetisch !

Ehrlich Chess, ich verstehe wirklich manchmal deine posts nicht ganz.....warum musst du
immer versuchen, auf Gedeih und Verderb, die Jungen in die Mannschaft schreiben !
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Warum ?
Du machst manchmal einen hype um junge Spieler, den sie gar nicht erfüllen können......und
tust ihnen damit eigentlich gar keinen Gefallen !

Wenn ein Talent gut, charakterstark und lernwillig ist, wird es sich durchsetzen.....vielleicht auf
Umwegen oder nach einer gewissen Zeit, aber es wird sich durchsetzen !

Ich wiederhole mich jetzt wirklich gebetsmühlenartig....bitte habt etwas Geduld.
Gerade diese braucht man bei der Jugendförderung ! Geduld und einen etwas längeren Atem.

Lieber warte ich etwas länger auf einen guten talentierten Jungen, als das er mir zu schnell
verbrannt wird !

Du weisst, Chess, daß ich in der Regel deine posts schätze....aber die Geduld, die ich eben bei
den jungen Spielern anmahnte, wünsche ich dir manchmal auch. 
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